

## Adventsstündchen

Alle Jahre wieder besucht die Realschule Hirschaid zur Weihnachtszeit das Seniorenheim Sassanfahrt für ein kleines Adventsstündchen – und so auch in diesem Schuljahr:

35 Schülerinnen und Schüler der 5.Klasse sind zusammen mit ihren Lehrkräften Herr Bayerer und Frau Kurzidim am Donnerstag vor den Ferien nach Sassanfahrt gepilgert. Dort wurden, gemeinsam mit den Seniorinnen und Senioren, viele neue und alte Weihnachtslieder gesungen, weihnachtliche Geschichten erzählt und Fürbitten für die Weihnachtszeit vorgebracht. Vor allem das gemeinschaftliche Zusammensitzen bei Plätzchen und Kinderpunsch hat Jung und Alt wieder wunderbar zusammengebracht.













